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МОЛОДЕЖЬ, 
ЗА ПАРТЫ!

Программа стро
ительства комму
нистического об
щества в нашей 
стране, принятая 
па XXII съезде 
КПСС, — это и программа действий комсомольцев, и мо
лодежи. Для того чтобы претворить ее в жизнь, нужны 
грамотные люди. Первоуральские комсомольцы явились 
застрельщиками составления перспективного плана повы
шения общеобразовательного уровня. Принято решение 
уже в этом учебном году посадить за парты 5.600 человек, 
it в ближайшие 5—6 лет довести число учащихся до деся
ти тысяч.

Основной формой повышения знаний молодежи являет
ся учеба в школах рабочей молодежи. В городе их 11. В 
этом году для тех, кто не в состоянии по каким-либо при
чинам посещать U1PM, открываются учебно-консультаци
онные пункты заочной школы при всех вечерних. При 
всех школах рабочей молодежи откроются классы ускорен
ного обучения.

Чтобы по<Глать -в школу огромный отряд комсомольцев 
и молодежи, необходимо убеждать людей в необходимости 
учиться. От того как пройдет комплектование школ, зави
сит многое. Ошибки прошлых лет не должны повториться.

Как же идет комплектование? На сегодня результаты 
пока еще не радуют. Комсомольская организация строи
тельно-монтажного поезда № 278 (секретарь Петр Павлов) 
плохо проводит разъяснительную работу среди молодежи 
по вовлечению в школу рабочей молодеяш. Цодано 44 за
явления, а людей в возрасте до 35 лет, не имеющих закон
ченного образования, 200 человек. Помощи со стороны ад
министрации не видно.

Неважно обстоит дело с комплектованием школы в уз
ле Кузино. В настоящее время заявлений в ШРМ 157, и 
все это переходящий контингент. Вновь поступивших заяв
лений нет. Секретарь узлового комитета BJ1KCM Виктор 
Габышев объясняет это тем, что будет сокращение рабо
чей силы по железнодорожному узлу, и рабочие не увере
ны, что будут работать на этом месте.
' Приходится радоваться успехам в комплектовании на 

заводе горного оборудования. Здесь уже на 17 июля по
дано 72 заявления. Вид учебы — заочная школа. С охотой 
идет в вечернюю школу молодежь завода сантехизделий. 
Молодежи, не имеющей восьмнлетнего образования, здесь 
104 человека, из них 73 взяли путевки в школу.

На фабрике индивидуального пошива комсомолки за
крепляются за теми, кто не имеет семилетнего образования. 
Они подготовят их для учебы в ускоренных классах.

Большая разъяснительная работа по вовлечению моло
дежи в школы проводится на швейной фабрике. Секрета
ри партийной и комсомольской организаций побывали в 
каждой бригаде, смене. И результат оказался неплохим — 
более ста человек изъявили желание пойти учиться.

На очередных оперативках у начальников цехов на Но
вотрубном заводе каждую неделю говорят о комплектова
нии на новый учебный год, сообщаются результаты, ход 
поступления путевок. Уже сейчас много вновь поступив
ших заявлений в шестой школе.

Хочется сказать и о том, как готовятся школы к прие
му учащихся, как идет ремонт. В основном здесь, кажется, 
неплохо. За исключением некоторых. Школа № 9 у строи
телей. Ремонт еще не начат. Никто из начальства сюда не 
заглядывает. Угрожающее положение и на Огаротрубиом 
заводе. Но пока со стороны администрации здесь ничего не 
делается.

Трудно сочетать учебу в 
школе с работой на производ
стве. Но наша молодежь не 
привыкла пасовать перед 
трудностями, она всюду вы
ходит победителем. И мы уве
рены в том, что в этом году 
молодой отряд строителей 
коммунизма цо - серьезному 
возьмется за учебу.

Комсомольцы и молодежь, 
за парты!

наш самоотверженный труд!
ф  ®  •

К празднику— хорошие показатели
Чем меньше остает

ся времени до Дня 
строителя, тем напря
женнее трудятся люди. 
Наряду с крупными 
подрядными строитель
ными управлениями в 
Первоуральске немало 
субподрядных органи
заций. Они также име
ют планы строите льно
монтажных работ и от 
их 7(еятельности зави
сит многое в общем 
деле строительства. По
этому партком и объ
единенный постройкой 
треста «'Уралтяжтруб
строй», первичные пар
тийные организации и 
постройками стройуп
равлений основное вни
мание уделяют партий
но _ массовой работе, 
развертыванию социа
листического соревно
вания, успешному вы

полнению государствен
ных заданий.

В результате коллек
тивы большинства суб
подрядных организа
ций к своему праздни
ку приходят с хороши
ми производственными 
показателями. «Урал- 
сантехмонтаж» (началь
ник А. А. Проценко, 
секретарь парторгани
зации В. Ф. Десятни
ков, председатель ло-
стровкома В. Е. Ва
сильев) полугодовой 
план сантехнических 
работ выполнил на
131,7 процента, «Урал- 
я.тектрцмонтаж» '(на
чальник С . М. Вятчин, 
секретарь парторгани
зации С. К. Чумаков, 
председатель построй- 
кома И. 44. Буданов) 
выполнил план шести 
месяцев на 426,6 про

цента. Здесь в работе 
отличается б р и г а д а
электриков И. С. Ива- 
нова.

'Коллектив «Урал- 
стальконетрукции» (на
чальник П. П. Шкатов, 
секретарь парторгани
зации 4'. Е. Евдокимов, 
председатель построй- 
кома 14. К. Беспалов) 
полугодовой план стро
ительно-монтажных ра
бот выполнил на 118,8 
процента. В этом кол
лективе наилучшие 
Производственные ре
зультаты имеет брига
да монтажников П. J1. 
Забальных, электро
сварщик 44. К. Корот
ков, монтажник В. П. 
Лупандии и котельщик 
А. 14. Ворожцов,

Выполнили план ше
сти месяцев и коллек
тивы «Востокметал-

лургмонтаж» (началь
ник Д. А. Марков, се
кретарь парторганиза
ции О. Д. Каргин, пред
седатель постройкома 
Д. М. Долгов), «В ос ток- 
м о н т а  жавтоматика», 
«Сою.зтепл о с т р о й », 
«Промсвязьмо н т а ж », 
«|Союзшахтоспе ц м о н. 

таж», :«|Стройтермоизо- 
ляция». Надо полагать, 
что парторганизации, 
постройкомы и руково
дители субподрядных 
организаций мобилизу
ют коллективы на лик. 
видацию имеющихся 
недостатков в работе, 
и строители встретят 
свой праздник более 
упорным трудом и еще 
лучшими производст
венными показателями.

М. НЕКРАСОВ, 
рабкор.

Н а п р я ж е н н а я  п о р а  
сей ч ас  н а  с т р о и т ел ь ст 
ве ц ех а  №  8 Х р о м п и к о 
вого завода. С тр о и тел и  

п р и л агаю т  свои  силы  для 
того, чтобы  сдать  ц ех  
№  8 в тр етьем  квар тал е .

Н а  сн и м ке: подъем
п р о кал о ч н о й  п ечи  в печ
ной корп ус.

За дальнейший подъем сельского хозяйства! 
★  ★

БОЛЬШ Е П РО ДУКЦ И И  ГОСУДАРСТВУ
Подведены итоги выполнения 

совхозами города семимесяч
ного плана продажи государст
ву молока, мяса, шерсти и ово
щей. Цифры радуют и огорча
ют. Первоуральский совхоз за 
это время продал государству 
8.915 центнеров молока, что со-' 
ставляет 76,7 процента к девя
тимесячному плану. За это же 
время совхоз продал 764 центне. 
ра мяса, выполнив девятимесяч
ный план на 57,4 процента. Го- 
сударству также продано 1.405 
центнеров овощей, что составля
ет 17,5 процента к годовому пла

ну. Задание по продаже госу
дарству шерсти совхозом выпол
нено только на 4,8 процента. За 
это время ее продано 73 кило
грамма.

Новоуткинский совхоз за от
четный период продал государ
ству 1.330 центнеров мяса, что 
составляет 43,6 процента к  де
вятимесячному плану.

Важнейшая задача животново- 
дов и овощеводов наших совхо
зов — увеличивать производст
во молока, мяса, шерсти и ово
щей, с честью выполнить план 
продажи их государству.

П Е Р В О У Р А Л Ь Ц Ы  В П Е Р Е Д И
Коллектив Первоуральского совхоза соревнуется с коллек

тивом Ревдинского совхоза. Несколько раз из хозяйств выезжа
ли друг к другу делегации и проверяли состояние дел, обмени
вались мнениями о повышении продуктивности животноводства 
и урожайности сельскохозяйственных культур. В конце июля в 
присутствии представителей территориального производственно
го управления были подведены итоги работы обоих совхозов за 
первое полугодие. Выполнение плана продажи продуктов госу
дарству за шесть месяцев по хозяйствам выглядит так: 

Первоуральский совхоз Ревдинский совхоз
Мясо — 107 проц. Мясо — 117 проц.
Молоко —• 117 проц. Молоко — 98 проц.
Овощи — 130 проц. Овощи — 152 проц.
Ревдинский совхоз, как видно, отстал от Первоуральского по 

сдаче государству молока. Делегации обоих совхозов, как и пред
ставители из Свердловского управления, пришли к единому ре
шению: признать победителем в соцсоревновании за первое полу
годие 1962 года коллектив совхоза Первоуральский.

Д. ИЛЬИНСКИЙ.

К СВЕДЕНИЮ ЧЛЕНОВ 
РЕДКОЛЛЕГИЙ СТЕННЫХ ГАЗЕТ 

И НАЧИНАЮЩИХ РАБКОРОВ!

С нового учебного года в сети 
политического просвещения на 
Новотрубном, Хромпиковом, Сга- 
ротрубном и Динасовом заводах 
организуются семинары для ре
дакторов и членов редколлегий 
стенных газет. Занятия будут 
проходить два раза в месяц. За
пись производится у секретарей 
цеховых парторганизаций.

Для начинающих рабкоров с 
1 октября начнет свою работу 
школа рабкоров. Занятия —  два 
раза в месяц. Запись в редакции 
городской газеты «Под знаменем 
Ленина» (1 -я  Береговая, 1).

НА VIII ВСЕМИРНОМ
На снимке; (слева) торжественный парад советской делега

ции на Олимпийском стадионе.
В городе царит дружественная теплая атмосфера. На улицах 

происходят встречи делегатов различных стран всех континентов.

На снимке: (справа) на одной из улиц города фестиваля 
встретились русские парень и девушка с финскими моряком и 
солдатом.— Мир, дружба—эти слова ясны им и без переводчика.

Фото специальных корреспондентов ТАСС 
Е. Кассина и В. Ген-де-Роте.



КОМСОМОЛЬЦЫ ПЕРВОУРАЛЬСКА!
Выполним перспективный план 

повышения общеобразовательного 
у р о в н я  м о л о д е ж и !

Заявл ен и я  п род олж аю т поступать
В прошлом учеб

ном году в Север
ской средней школе 
рабочей молодежи 
обучалось 72 чело
века. Все десяти
классники успешно 
сдали экзамены на 
аттестат зрелости. 
Некоторые из них 
поступили в учеб
ные заведения. Так, 
например, Ю. А. Ток- 
маицсв успешно сдал 
экзамены в политех
ническом институте 
на вечернее отделе
ние, А. И. Борзенко, 
Н. Н. Галимов, Н. П. 
Матренина, С. И. Фи-

.1 лимонов сдали экза- 
‘ мены в строитель
ный техникум. Г. А. 
и И. Н. Красновы, 
С. Г. Шибаева бу
дет сдавать экзаме
ны в лесотехниче
ском институте.

Горком комсомола 
п р и н я л  большой 
перспективный план 
на новый учебный 
год—увеличить кон
тингент учащихся 
на 2400 человек, а 
по Северке—150 че
ловек. Этот перс
пективный план вы
полняется у нас ус- 

, пешио. На 20 июля

записалось в вечер
нюю школу 165 чело
век. Заявления от 
молодежи продолжа
ют поступать. В 
связи с этим горис
полком принял ре
шение реорганизо
вать Северскую шко
лу сельской молоде
жи в вечернюю сред
нюю школу рабочей 
молодежи. Надеемся, 
что гороно (тов. Зо- 
лотавин) укомплек
тует школу препо
давательским соста
вом.

А. САВИНОВ, 
директор школы.

Д Е Л А  И Д У Т  
НЕ БЛЕСТЯЩЕ

Много молодежи на заводе 
«Искра» в .Новоуткинске, где 
секретарем комсомольской орга
низации ударник коммунистиче
ского труда Саша Бажин. Но 
среднего образования многие не- 
имеют. Поэтому комсомолия, 
приняв перспективный план на 
'1962— 1971 годы, решила поса
дить за парты 160 человек. На 
30 июля в школу рабочей моло
дежи пришли по путевкам вновь 
■54 человека.

На мебельной фабрик1 е дела 
идут пока неблестяще. Из 30 
девушек, которые могут и дол
жны учиться, записались в шко
лу только восемь...

Ю. ШВЕЦОВ.

Выполняя Программу партии
В ТЕЧЕНИЕ ближайшего де

сятилетия Программой КПСС 
предусмотрено осуществить обя
зательное среднее общее и по
литехническое одиннадцатилет- 
нее образование всех детей 
школьного возраста и образова
ние в объеме 8 классов для той 
части молодежи, которая занята 
в народном хозяйстве и не име
ет соответствующего образова
ния. В следующем десятилетии 
обеспечить для всех возмож
ность получения полного сред
него образования.

Большие и ответственные за
дачи стоят в новом учебном го
ду перед комсомольскими орга
низациями управлений, предпри
ятий и участков треста «Урал
тяжтрубстрой» по выполнению 
перспективного плана повыше
ния общеобразовательного уров,- 
ня молодежи. По состоянию на
1 августа 1962 года в строитель
ных управлениях и предприяти
ях треста, специализированных 
организациях из общего числа 
молодежи 4200 до 35 лет не име
ют семилетнего образования 1580 
человек, из них 258 комсомоль
цев.

Подготовка к новому 1962—63 
учебному году в нашей органи
зации началась с марта, в дни 
проведения эстафеты полезных 
дел по достойной встрече XIV 
съезда ВЛКСМ. Только за этот 
период изъявили желание пойти 
учиться в ШРМ более 250 чело
век. Вопрос об учебе дважды об
суждался на заседании бюро ко
митета ВЛКСМ треста, на рас
ширенном комсомольском акти
ве, на совещании с воспитателя
ми, а также на заседании пар
тийного комитета треста с при
влечением партийного, профсо
юзного, комсомольского актива 
и руководителей строительных 
управлений, предприятий и суб
подрядных о р г а н и з а ц и й .  
В большинстве комсомольских 
организаций проведены откры
тые комсомольские собрания. За 
этот период был произведен 
опрос трудящихся по анкетам, 
куда они пойдут учиться в 1962 
—1963 учебном году. На 1 авгу
ста 1962 года изъявило желание 
учиться в ШРМ более 500 чело
век, из них только в школу № 9 
Подано более 120 заявлений.

Комсомольская организация 
Треста сТроит свою работу с та
ким расчетом, чтобы в 1962—63 
учебном году направить вновь в 
школы рабочей молодежи не ме
нее 450 молодых строителей, бо
лее 120 человек сдают экзамены 
в техникум, 67 — в вузы, а с 
учетом переходящих классов и 
курсов в этом учебном году бу-

«П0Д ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»
2 етр, 4 августа 1962 г.

дот обучаться в вечерпих шко
лах не менее 650 человек, в фи
лиале монтажного техникума и 
других средне - технических за
ведениях не менее 250 человек, 
более 50 человек будут учиться 
в высших учебных заведениях.

Наиболее организованно про
ходит работа в СУ №№ 1, 2, «Во- 
стокметаллургмонтаже», ЖБИК, 
ХСУ. Секретари партийных, 
комсомольских организаций, ру
ководство управлений проводят 
большую разъяснительную рабо
ту среди трудящихся. Созданы 
специально приказом по управ
лениям комиссии содействия 
школам, составлены перспектив
ные планы и т. д. В этих орга
низациях наряду с решением во
проса по направлению трудя
щихся для повышения общеоб
разовательного уровня органи
зованно решается вопрос и с 
укомплетованием партийной и 
комсомольской политсети. Опре
делено количество кружков и 
пропагандистов. Однако не во 
всех организациях треста и осо
бенно в специализированных 
организациях уделяется надле
жащее внимание вопросам по
вышения общеобразовательного, 
политического и экономическо
го уровня трудящихся. Неудов
летворительно поставлена рабо
та по направлению молодежи в 
школы рабочей молодежи в СУ-4. 
В этом управлении на 1 ав
густа подано 2 заявления, а по 
перспективному плану необходи
мо направить не менее 76 чело
век. У

Крайне неудовлетворительно 
стоят дела с учебой в управле
нии «Уралслецстрой» (началь
ник управления Г. С» Кричев- 
ский, секретарь парторганизации 
тов. Бугров, секретарь комсо
мольской организации И. Шаур- 
ко), «Уралэлектромонтаж» (на
чальник участка С. М. Вятчин, 
секретарь парторганизации С. К. 
Чумаков, секретарь комсомоль
ской организации А. Черепа
нов), «Уралсантехмонтаж» (на
чальник участка А. А. Процен- 
ко, секретарь парторганизации
B. Ф. Десятников, секретарь ком
сомольской организации В. Ры
чагов). Так в управлении «Урал. 
опецстрой» по перспективному 
плану необходимо направить в 
школы 206 человек, а подано 
заявлений только четыре, а в 
«Уралэлектромонтаже» и «Урал- 
сантехмонтаже» не определи
лось на учебу в школы рабочей 
молодежи ни одного человека.

В организациях «Уралэлектро
монтаж» (начальник участка
C. М. Вятчин), «Уралсантехмон
таж» (А. А. Проценко), «Хнм- 
зашита» (тов. Базурина), участ
ке спецработ (В, Л. Давыдов), 
«Уралмонтажавтоматика» (Н. А. 
Зверев), «Союзшахтоспецмон-

таж» (К). К. Мурашов) «Пром- 
вентиляция» (А. И .»Михайлов), 
отсутствуют даже перспектив
ные планы по обучению трудя
щихся. Практически руководи
тели этих организаций не зна
ют, кого надо обучать и сколь
ко. По существу в этих органи
зациях отсутствует подготовка к 
новому учебному году.

Решая вопрос о резком увели
чении числа учащихся в школах 
рабочей молодежи, комитет ком
сомола, дирекция школы рабо
чей молодежи № 9 были обеспо
коены и не менее важным во
просом: где можно разместить 
такое количество учащихся. В 
настоящее время партийный ко
митет и руководство треста ре
шают вопрос о расширении по
мещений для ШРМ. Надо ска
зать, что жилищно-коммуналь
ная контора несвоевременно при
ступила к ремонту' школы № 9. 
С 1 августа школа должна про
водить консультации с вновь по
ступающими учащимися, кому 
это необходимо, но эту работу 
из-за неготовности здания прово
дить не предоставляется возмож
ности. ЖКК треста надо немед
ленно принять все меры и в 
кратчайший срок закончить ре
монт школы. Необходимо обще
ственным организациям, руко
водству строительных управле
ний к  специализированных ор
ганизаций принять конкретные 
меры по направлению трудя
щихся в ШРМ, а также закон
чить комплектование партийной 
и комсомольской политсети с 
тем расчетом, чтобы новый уче
бный год начать организованно.

Л. ЩЕРБАКОВ, 
секретарь комитета ВЛКСМ 
треста «Уралтяжтрубстрой».

С момента ор
ганизации Дру
жин в нашем го
роде борьба е 
преступностью несколько акти
визировалась. Дружинники Но
вотрубного, Динасового и Хром
пикового заводов оказывают су
щественную помощь органам 
милиции в борьбе с пьяницами 
и дебоширами, а иногда и в за
держании уголовных преступни
ков. Приведу характерные при
меры: 13 июля 1962 года, играв
шие на улице мальчики Ваня 
Леконцев, ученик 3 класса шко
лы № 10, и Анатолий Оберди- 
енко, ученик 4 класса школы 
№ 11, заметили, как один граж
данин снял у спящего пьяного 
часы и обшарил его карманы. 
Об этом они сообщили прохо
дившим по улицам дружинни
кам Новотрубного завода Ивану 
Павловичу Каткову, Кузьме 
Александровичу Степанову и 
другим. В результате ими был 
задержан житель города Бере-
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путевке с Волги 
приехал а  Пер
воуральск невы
сокий, застенчи-
вый паренек. Стране в эту трудную годину требовались, 
как никогда, квалифицированные кадры. Враг рвался н 
сердцу Родины — Москве. Все это прекрасно понимал ше
стнадцатилетний Володя Родионов. И школа ФЗО № 24, 
куда его определили для учебы, стала основой жизни.

Получив специальность, Володя Родионов направляется 
на Старотрубный завод, где работает подручным сталева
ра, сталеваром и на других работах в мартеновском и тру
босварочном цехах. Там же вступил он и в ряды Комму
нистической партии, решив навсегда связать с ней свою 
жизнь. Здесь, на Старотрубном заводе, нашел он свое се
мейное счастье, и после этого твердо решил остаться в 
Первоуральске. Теперь его старшая дочь закончила вось
мой класс, вторая перешла в шестой.

По путевке горкома КПСС Владимир Иванович Родио
нов направляется на строительство цеха «В-4». Теперь он 
в этом цехе работает вальцовщиком на станах ХПТР, учит 
молодежь, передает ей свой жизненный и производствен
ный опыт.

Владимир Иванович член цехкома, профгрупорг, заме
ститель председателя комиссии по охране труда и технике 
безопасности. В июне исполнилось двадцать лет его рабо
ты на промышленных предприятиях нашего города.

Н. ЛАРИОНОВ.

На снимке: В. Н. РОДИОНОВ.

зовска Воронцов, который при
влечен к уголовной ответствен
ности.

16 июля 1962 года дружинни
ки Старотрубного завода подо
брали у пруда гражданина Бо
кова. Доставив его в отделение 
милиции, один из дружинников 
заявил, что ранее он видел на 
Бокове пиджак и часы, а когда 
его подняли, то этих вещей при 
нем не оказалось. Рано утром 
17 июля благодаря мерам, при
нятым милицией, и помощи об-

БОРОТЬСЯ АКТИВНЕЕ!
щеетвенности, преступник, сняв
ший вещи с Бокова, был най
ден и задержан. Им оказал
ся прежде судимый Сабуров.

Эти факты красноречиво го
ворят о том, что при активном 
содействии трудящихся мили
ция способна еще лучше бороть
ся с преступностью.

Но не все граждане активно 
помогают милиции в наведении 
порядка. Как-то мне пришлось 
беседовать с жителями улицы 
Западной. Они жаловались на 
то, что подростки соседних 
улиц сколачивают группы, заби
раются в сады и огороды, рвут 
и топчут овощи, ягоды, и никто 
не принимает к ним мер. Один 
из собеседников сказал, что он 
делает устное заявление и про
сит принять строгие меры к ви
новным. Когда же я предложил 
написать подробное заявление с

Фото С. ШИБАНОВА.

указанием конкретных лиц, за
нимающихся хулиганством, этот 
же гражданин заявил, что жи
тели боятся писать заявление, 
так как эти подростки и их ро
дители могут потом отомстить, 
вплоть до того, что могут под
жечь дом.

Приходится встречаться и с 
такими явлениями, когда от
дельные очевидцы совершивше
гося преступления не хотят на
зывать свои фамилии, боясь ид
ти свидетелями. На ул. Ок

тябрьской про
изошло дерзкое 
хулиганство, но 
когда сотрудни

ки милиции стали выявлять 
очевидцев, кое-кто из присутст
вующих постарался уйти домой. 
Аналогичный случай произошел 
на ул. Ударников. Когда свиде
тели стали подписывать прото
кол о хулиганстве, некоторые 
граждане пытались отговорить 
их от этого. Такие явления ве
дут к тому, что порою лица, со
вершившие уголовное преступ
ление не несут ответственности.

В период, когда в нашей стра, 
не быстрыми темпами идет 
строительство коммунизма, надо 
каленым железом выжигать та
кие явления прошлого, как пьян
ство, воровство, хулиганство и 
другие преступления, боротьея с 
ними активнее.

Ф. БРИЛОН, 
сотрудник Перво
уральского ГОМ.
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П АССАЖИРСКИЙ поезд, пла
вно замедлив ход, остано

вился на небольшой станции. 
Анатолий вышел из вагона: «Ну 
вот, я почти и доехал!»—облег
ченно вздохнув, сказал он, . и 
легко перекинул увесистый че
модан из руки в руку. На стан
ции он нашел попутную машину. 
—• Так, значит, на Магнитку 
едете? — спросил шофер, обти
рая руки тряпкой, глядя на мо
лодого крепкого паренька. — Да, 
— ответил Анатолий. — Ну, 
тогда и разговор другой. Давайте 
знакомиться, — шофер крепко 
пожал руку Анатолия. — Федор 
Гончаров. Может, слыхали? — с 
этими словами шофер захлопнул 
дверцу кабины.

Замелькали дома, улицы — 
машина, набирая скорость, мча
лась по направлению к руднику.

Анатолию тогда шел 15-й год. 
К этому времени он . закончил 
пять классов, нужно было про
должать учебу, но- на Магнитке 
школы не было. Анатолий, не за
делываясь, стал ходить в школу 
на Хромпик. И вот успешно сдан 
последний экзамен за семь клас
сов.

Анатолий Ильйч Русинов на
правился в отдел кадров рудоуп
равления. Шагая, вдоль поселка, 
он вспомнил последний разговор 
с товарищами. «Подумай хоро
шенько, зачем тебе идти на ра
боту? Выучись сначала, окончи 
десятилетку — тогда и идти», — 
говорили они ему. Но парню хо
телось работать, поскорее стать 
самостоятельным.

Начальника отдела кадров он 
застал за разбором каких-то бу
маг. — Проходите, проходите. 
Присаживайтесь. Будьте как до
ма, —  радушно встретил тот, 
здороваясь.— Рассказывайте, что 
вы желаете? — Если возьмете 
работать на рудник, — сказал с 
расстановкой Анатолий, — то 
лучшего и желать нечего.

— Первое 'время я очень бо
ялся, — вспоминает Анатолий 
Ильич, — что со (мной будут об
ращаться как с несовершенно
летним. Но этого ие случилось. 
Все в цехе ко мне отнеслись с

ПО СЛЕДАМ НАШИХ 
ВЫСТУПЛЕНИЙ

13 июля 1962 года в на
шей газете была опубликова
на заметка Первоуральского 
участкового горнотехническо
го инспектора тов. Петрова
В. М. под заголовком «Кол
лективная беспечность».

Управляющий рудоуправ
лением тов. Соколов ответил 
редакции, что указанные в 
статье факты подтвердились. 
Статья обсуждалась среди ра
бочих и инженерно-техниче 
ских работников горного це
ха.

Руководителям горного це
ха, проявившим беспечность в 
соблюдении правил техники 
безопасности при ведении бу
ро-взрывных работ, сделаны 

серьезные предупреждения.
Для быстрого и безопасно

го перехода с горизонта на го
ризонт в карьере установле
ны дополнительные лестницы, 
что устраняет возможность 
хождения по навалу.

уважением. Никогда ни один из 
старших товарищей не отказал 
мне в помощи. В рабочее время 
они учили меня, раскрывали тай
ны своето мастерства. Это и бы
ло моей подготовкой.

— С тех пор прошло уже 23 го
да, — продолжает Анатолий 
Ильич, — за это время произо
шли большие перемены на на
шем руднике. Непроизводитель
ную, примитивную технику, ра
нее существовавшую на руднике, 
заменили сейчас мощные буро
вые станки, экскаваторы, паро
возы. Да, что и говорить. Смот
рите, в какое замечательное вре
мя мы живем! Программа КПСС, 
документы XXII съезда партии 
служат нам верным компасом в 
походе к вершинам коммунизма.

О себе Анатолий Ильич гово
рит мало. У этого человека пока
зательна биография. Свой трудо
вой путь он начал младшим ра
бочим на станке КУБ, затем по
мощником машиниста экскавато
ра. Семнадцать лет проработал 
машинистом экскаватора, с 1957 
года — старший машинист эк
скаватора. За 23 года Анатолий 
Ильич накопил немалый опыт в 
работе. Наметанный глаз маши
ниста с первого взгляда видит 
все. Начальник горного цеха 
Константин Федорович Логинов- 
стсих в числе передовиков про
изводства называет первой фа
милию ударника коммунистиче
ского труда коммуниста Русино- 
ва. Это наш маяк, — говорит 
Константин Федорович, — ма
стер своего дела он умеет за
жечь огонек в сердцах рабочих.

Да, Русинов идет верным тру
довым путем. Но ограничивать 
свою деятельность только лишь 
производством не в характере 
коммуниста. Значительное вни
мание уделяет Анатолий Ильич 
семье. Она состоит из шести 
человек. Он обладает большим 
упорством и настойчивостью. На
шел время и для учебы в школе

рабочей молодежи. Нынче у Ана
толия Ильича осуществилась да
вно намеченная цель. Он окон
чил 10 классов. С 1953 года 
Анатолий Ильич избирается де
путатом городского Совета. Де
путатские дела составляют боль
шую часть его обязанностей.

Очень часто к нему приходят 
избиратели, советуются, просят 
помощи. И этот простой человек 
с большим вниманием относится 
к их просьбам. Решительно, на
стойчиво добивается выполне
ния наказов. Анатолий Ильич 
Русинов награжден медалями «За 
доблестный труд в Великой Оте
чественной войне 1941 — 1945 
гг.», «За трудовое отличие» и 
значком «Отличник соцсоревно
вания». И это заслуженная на
града, так как этот человек идет 
в первых рядах всенародного со
ревнования за досрочное выпол
нение заданий семилетки.

А. ЗЫКОВ, 
слесарь вагонного депо 

Первоуральсного

не
П о ч е м у  мы 
выполняем план

рудоуправления.
'и п и и а и ш ш д д ш в я н н н в ш д н ш н н ш ш н д ш еа н н а н ш и а н ш н н ш г

И З  П Р И С Л А Н Н Ы Х  Н А  КО Н КУРС

Потребность в горячекатаных шарикоподшипниковых трубах 
в стране с каждым годом растет. (Несмотря на резкое увеличе

ние плана в 1961 году, коллективы термо-отдела и отдела шарико
подшипниковых труб пятого цеха Новотрубного завода, исполь
зуя все резервы повышения производительности труда, без уве
личения мощностей выполнили увеличенный государственный 
план II дали стране многие десятки тонн труб сверх плана.

План первого полугодия текущего года, который повышал 
программу первого полугодия 1961 года на -54)80 тонн, коллекти
вы этих отделов не выполнили. Страна недополучила много де
сятков тонн точеных шарикоподшипниковых труб. Коллективы 
этих отделов оказались в труднейшем положении и в первом 
месяце второго полугодия. За 25 дней июля -по вине термообра
ботки цех недодал более тысячи тонн шарикоподшипниковых 
труб.

Что привело к  этому?
Во-первых, цех не был подготовлен для выполнения повышен, 

и ого плана. Следовательно, не были увеличены мощности терми
ческого отдела и отдела шарикоподшипниковых труб. Несмотря 
на предупреждение Свердловским -совнархозом (октябрьское .по
становление QHX 1961 ,г.) о (подготовке цеха к -выполнению уве
личенного плана по шарикоподшипниковым трубам и неодно
кратное напоминание администрации цеха, руководство завода 
затянуло подготовку цеха ж выполнению увеличенного плана по 
этим труба.м.

Действующие термические мощности цеха не в силах обеспе
чить термообработкой трубы под повышенный план. -К строи
тельству дополнительных термических -печей и реконструкции 
тоннельной печи -с роликовым иодом приступили лишь тогда, 
когда уже можно было их опробовать. Обещание администрации 
завода' помочь цеху в термической обработке труб цехом «Т-5» 
тоже не увенчалось успехом.

Несмотря на разбор вопроса «Об увеличении выпуска горяче
катаных шарикоподшипниковых

Семилетка в действии

Укладка канализационных труб работниками «Уралспецстроя» 
на строительстве стана «102».

Фото Ю. Ульянова.

€ Г "

«МОСКОВСКИЙ НАБОР 
ТОРГОВОГО ОБОРУДОВАНИЯ»

Там, где были вековые сос
ны, вырос новый квартал 
жилых домов — 36-а. Здесь 
же, по улице Трубников, не
давно открыт новый продук
товый магазин самообслужи
вания. Расфасованные про- 
дукты разложены на различ
ные полки. Тут есть и при
стенные горки, и четырех
полочные сдвоенные, трехпо
лочные горки и круглые с 
вращающимися полками. Есть 
специальная горка для буты
лок.

Торговое оборудование сде
лано из алюминия и пласти
ки, добротно, просто, радует 
глаз. И не всякий житель 
Первоуральска знает, что оно 
изготовлено в нашем городе, 
на металлообрабатывающем 
заводе.

Итак, мы на предприятии. 
В новом цехе, первая очередь 
которого недавно вступила в 
строй действующих. Беседу
ем с командирами производ
ства, рабочими. Наш путево
дитель — технолог И эл Да
Петровна Аношкина. Она 
первая знакомилась с техно
логией производства новой 
продукции и настойчиво обу
чает людей на практике, на 
рабочих местах.

Вместе с Нэллой Петровной

проходим по новому цеху.
— Заготовку на специаль

ном станке очищаем от соли
дола, — поясняет технолог.— 
Затем на станке обрезаем до 
нужного размера. На 50-тон- 
ном прессе хорошо освоила 
свою операцию Тоня Кутен- 
кова. От нее деталь поступа
ет к ..Елене Деревянко. Она 
полирует, глянцует. Федор 
Овчинников и Алексей Бер
сенев на прессе производят 
вырубку паза и уголка, а 
Леонид Титов — гибку. Это 
опытный рабочий, он может 
дела’ть не только загибку, но 
и сверление, и клепку.

Продолжая рассказ, Н. Л. 
Аношкина говорит, что в ме
бельном цехе из пластика 
(опрееованная бумага) выре
заются детали определенного 
размера. То же и из фанеры. 
Соединяют их вместе, окра
шивают.

В новом цехе производят 
сборку.

Как сборка, так и многие 
другие операции делаются 
вручную. Вручную приходи
лось делать все. Люди, пре
одолевая трудности, энергич
но работают над освоением 
новой продукции.

О некоторых станках мы 
говорили выше. Механиче

ский парк пополнился штам
пом для рубки концов и 
кондуктором для сверления. 
Правда, несколько штампов 
изготовил коллектив Сверд
ловского завода местной про
мышленности. Но основная 
тяжесть ложится на коллек
тив металлозавода. А дел у 
него еще много. Металлоза- 
водцы своими силами строят 
вторую очередь нового цеха. 
К концу года предполагают 
пустить ее в эксплуатацию.

...В нюне коллектив завода 
освоил и начал выпуск мо
сковского набора торгового 
оборудования впервые в на
шей стране. «Московским» 
назван он, видимо, потому, 
что разработаны и первые 
образцы двух комплектов из
готовлены на подмосковном 
Перовском заводе торгового 
машиностроения.

Первоуральцы изготовили 
первые 12 комплектов, два 
из которых и установлены в 
новом магазине на улице 
Трубников. Всего до конца 
года из стен предприятия 
выйдет несколько сот ком
плектов. И люди стремятся 
сделать их хорошего качест
ва и больше.

Н. АНДРЕЕВ.

труб» на партийном собрании 
цеха и в парткоме завода, на 
строительстве дополнительных 
термических мощностей дела 
идут очень вяло.

В частности, на реконструкции 
тоннельной печи работы — не
початый край, но не видно, что
бы там торопились с пуском пе
чи. Это видно из того, что рабо
ты на ней ведутся только в од
ну смену. В вечерней и ночной 
сменах там не увидишь ни еди
ной души. А почему бы трм, лю
быми средствами не организо
вать трехсменную работу? Ведь 
план на август большой, плюс к 
этому надо наверстать недодан
ную в июле продукцию.

Не г. очень хорошем состоя
нии отдел шарикоподшипнико
вых труб. В нем с самого пус
ка (десять лет) капитально не 
ремонтируются станки типа 
«9330». Даже для текущего и 
аварийного ремонта этих стан
ков пет запасных частей и де
талей. не говоря уже о запас
ных узлах. Этот отдел все еще 
недоукомплектован штатом.

Немаловажным вопросом яв
ляется пересмотр оплаты труда 
трудящихся термоотдела, отдел
ки стана «160» и. отдела шари
коподшипниковых труб. С уве
личением плана цех временно 
не в силах выполнять повышен
ный план, особенно по шарико
подшипниковым трубам, (Поэто
му два месяца рабочие этих от
делов и коллективы некоторых 
бригад подряд несколько меся
цев остаются на минимальной 
заработной плате. Многие кад
ровые рабочие рассчитываются. 
Например, за первое полугодие 
из отдела шарикоподшипнико
вых труб ушло 27 процентов 
высококвалифицированных то
карей со станков типа «9330». 
6  смене, где начальником Мед
ведев, из отделки стана «160» 
ушел опытный правильщик, на 
четырех разрезных станках ра
ботают ученики и кто попало. 
Только из-за отсутствия опыт
ных станочников в этой смене 
в последние дни даже при на
личии отожженых труб задание 
не выполняется.

Трудящиеся цеха уверены в 
том, что дирекция завода в са
мое ближайшее время окажет 
коллективу цеха № 5 конкрет
ную ломощь, чтобы в кратчай
ший срок цех смог выполнять 
увеличенный государственный 
план но горячекатаным трубам.

Г. ФАТИХОВ, 
токарь, ударник 

коммунистического труда.
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Как вас обслуживают?

Кому надо — подож дет
Описываемые ниже 

события произошли ут
ром 26 июля на улице 
Ватутина (мы даем не 
только тцчный адрес 
события, но и назовем 
лиц, которые пожелали 
нам идти навстречу).

У автобусной оста
новки «Поликлиника» 
скопилось большое ко
личество «кандидатов» 
в... пассажиры. Кд> мне 
подошел один старичок 
и просил написать в 
городскую газету, что
бы раз и навсегда за
претили автобусам кур
сировать по городу.

— Тогда всем при
дется ходить пешком?!

-— Это же будет бла
годать! Большая эконо
мия человеко-часов. 
Вот я здесь простоял 
1 час 15 минут. А пеш
ком дошел бы за 20 
минут. Почему я ждал? 
А кто его знает, при
дет или нет автобус.

— Почему так долго

I нет автобуса? — спра- 
; ши паем у диспетчера.

- — Потому и нет, что 
сняли мы автобусы.

•— А почему людям 
не сообщили?

— Раньше сообщали, 
а сегодня нет.

Направляемся пеш
ком. На углу улиц Ва
тутина и Папанина у 
цистерны с квасом сто
ит большая очередь, а 
продавца нет — сидит 
в будке.

— Почему не торгуе
те? — спрашиваем.

-гг А вы что, не чув
ствуете, как солнце 
«шпарит», надо же мне 
прохладиться.

— Но ведь вы сего
дня еще не начали ра
ботать, а время уже 
около 11 часов.

— Отдохну и буду 
торговать.

— Но люди стоят иа 
солнце, ждут!

— Кому нужен квас 
— пусть подождет.

ЛЕТНИЙ КИНОТЕАТР
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм
«ПРИВИДЕНИЕ В ЗАМКЕ 

ШПЕССАРТ»
Начало: 5, 7, 9 час. веч.

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм 
«ВРЕМЯ ЛЕТНИХ ОТПУСКОВ»

Начало: 7 и 9 час. веч.

Крылосовскому известковому 
заводу требуются инженерно- 
технические работники следую
щих специальностей: дипломиро
ванный горный техник, инже
нер - механик —  на должность 
главного механика завода.

КЛУБ МЕТАЛЛУРГОВ
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм 
«ИВАНОВО ДЕТСТВО»

Начало: 11, 1, 4, 6, 8 и 10 ч. в.

С 1 по 31 августа горпромторг 
в городе проводит БОЛЬШОЙ 
ШКОЛЬНЫЙ БАЗАР по прода
же школьно-письменных при
надлежностей, форм для дево
чек и мальчиков, школьной обу
ви и одежды, головных уборов. 
Все товары завезены. С 1 по 10 
августа базар будет проходить в 
специализированных палатках 
на углу улиц Ватутина и Герце
на, а с 10 по 31 — в магазинах 
№ 14 (канцтовары), № 41 (дет
ский мир), № 6 (головные убо
ры), №№ 48, 49 (пос. Динас) и 
№№ 31, 32 (пос. Магнитка).

Приглашаем школьников и их 
родителей посетить школьный 
базар.

Первоуральскому горпищеторгу ТРЕБУЮТСЯ: 
продавцы продовольственных товаров, киоскеры, лотош

ницы, кассиры, грузчини, кладовщики, мастер по строитель
ству, рабочие в строительную группу и машинистка.

Также производится набор учащихся в Свердловское тех- ■ 
ническое училище на годичные курсы продавцов продоволь
ственных товаров. Учащимся выплачивается стипендия 18 
руб. 50 коп. в месяц. Принимаются лица, имеющие образо
вание не менее 7 классов в возрасте, не моложе 17 лет. 
Предоставляется общежитие. С заявлениями обращаться в 
отдел кадров горпищеторга.*

)-
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в н а р о д н о м  с у д е  г. П е р в о у р а л ь -

... взывают пустые окна витрины к комитету 
комсомола треста «Уралтяжтрубстрой». Вокруг 
менялась обстановка, времена года, и только 
витрина стоит без изменений. И тщетны ее 
призывы, ибо это голос вопиющего в пустыне.

Фото Ю. Ульянова.

Ф Е Л Ь Е Т О Н
Нам тдк и не удалось узнать: знакомы ли быв

ший начальник железнодорожного цеха Старо- 
’ трубного завода Добрунов и нынешний началь

ник С. К. Бочкарев с поэмой Н. В. Гоголя «Мер
твые души». Зато точно установлено, что по
черк у них во многом сходный. Нет, нет не с 
Н. В. Гоголем, а с Чичиковым. Как это дока
зать? — Извольте.

При покупке мертвых душ у Чичикова с Ма
ниловым происходит примерно такой диалог. 
«А как, например, числом?» — спрашивает Чи
чиков. «Да как сказать, числом. Ведь неизвест
но, сколько умирало, их 
никто не считал», — 
отвечал Манилов. «Ты, 
пожалуйста, их пере
чти и сделай подробный реест
рик всех поименно (мертвых, 
разумеется. Б, Г.).

Теперь сравним это с творче
ством Добрунова и Бочка
рева. «Ты составь реестрик на 
простои вагонов с таким расче
том, чтобы все штрафы за нас 
уплатил ОРС Первоуральских 
предприятий совнархоза», — го
ворит Добрунов. «А если ОРС за-

„Сами виноваты “
На углу улиц Вату

тина и проспекта Иль
ича молодая девушка 
Нина Миклаева торгу
ет газированной водой. 
К стойке подходит и 
берет воду Николай 
Иванович Арапов. От
пив немного, возвраща
ет стакан.

— Почему не объя
вите, что вместо про
хладительного напитка 
торгуете кипятком?

— В этом виноваты 
сами покупатели.

— ??
— Вы видите, что во

допроводная труба, про
тянутая к сатураторной

тележке, находится на 
поверхности тротуара? 
Когда покупателей мно
го — вода еще не так 
теплая, а когда долго 
никто не подходит, ко
нечно, вода становится 
горячей.

— А разве не дают 
вам льда?

— Как не дают? В 
день Металлурга дава
ли, а в День строите
ля не обещают, гово
рят, что это уж не та
кой большой праздник. 
Кому охота, тот и так 
попьет.

Б. ГРИГОРЬЕВ.

Прицеп с хвостиком

протестует, не захочет платить?» 
— сомневался Бочкарев. «Быть 
этого не может, они уже при
выкли — все время так платят».«

Чтобы было понятно, давайте 
разберемся подробней. Пять лет 
назад ОРС Первоуральских пред 
приятий совнархоза заключил 
договор со Старотрубным заво
дом, что все вагоны, прибывшие 
в адрес ОРСа, будут поданы на 
железнодорожную ветку Старо
трубного завода. А отсюда к 
базам ОРСа. За что ОРС упла
чивает заводу...

Ничего плохого в этом догово 
ре нет, за исключением малень
кого хвостика, из-за которого 
уплачено и переплачено несколь- 
.ко десятков тысяч рублей. В 
(961 году завод уплатил за про
стой вагонов станции Хромпик
34.2 тысячи рублей, в том числе 
18 тысяч рублей за простой ва
гонов Старотрубного завода' и
16.2 тысячи рублей за простой 
вагонов ОРСа. Работники же же
лезнодорожного цеха Старотруб
ного завода, «болея за произ
водство», «основную сумму'» —

200 рублей списали на себестои
мость, а 34 тысячи рублей взы
скали с ОРСа.

Такие расчеты производились 
с ОРСом, а сейчас с горпище- 
торгом. За 4 месяца этого года 
завод уплатил штраф за простой 
вагонов 3720 рублей 50 коп., а 
взыскал с горпищеторга «тю
телька в тютельку» — 3997 руб
лей 50 копеек, на 270 рублей 
больше, чем было уплачено за 
простой заводом и горпищетор- 
гом вместе взятыми.

Совершая свой отнюдь не ге
роический вояж по закупке мер
твых душ, Чичиков торжествен
но заявлял: «Я привык ни в чем 
не отступать от гражданских за

конов». Он прав: закон ему по
могал. На наш вопрос начальни
ку железнодорожного цеха Боч
кареву, как могло случиться, что 
за все годы простои отнесены 
на счет торгующей организации, 
Бочкарев ответил: «Мы действу
ем по уставу. У нас договор, •'гак 
что все в законе и никто не име
ет права вмешиваться в наши 
расчеты». «А какую сумму пре
мии получили руководители же
лезнодорожного цеха за отсутст
вие простоев?» «Это тоже внут
реннее дело».

Б. ГРИНБЕРГ.

Банны к лист
На распаренную  к а ж у  
К ак-то  банны й лист прилип, 
М еж  лопаток, и не м ож ет  
Оторвать его Ф илипп.
Филя дергает рукам и  
И уш ам и  шевелил?**
Филя дры гает ногами  
Н у, а банны й., все сидит- 
И не ж ал и т, и не кол ет.
Не щ екочет он его,
Только ху ж е  прочей боли 
Почему-то от него.
Т ак порой сведет д о р о ж ка  
Н езнаком ы х двух людей,

И один... чуть-чуть,
нем нож ко  

Сеет гниль хмельны х речей. 
А  потом и «растрещ ится», 
К а к  сорока на коле,
Про соседок и про птицу  
Про порядки ча селе.
Хоть другом у песня эта 
Р еж ет д уш у, точно свист, 
Не отцепиш ься, ведь это 
Н аш  приятель —

банны й лист.
А . Я М Щ И КО В .

Первоуральской лыжной фаб
рике срочно требуются: кочегар, 

слесари, грузчини. Обращаться 

г. Первоуральск, 3-я  Красноар

мейская, 2-а , лыжная фабрика.

КО Н ЬШ И Н  А л е к с а н д р  И в а н о 
в и ч , п р о ж и в а ю щ и й  в г. П ер во ; 
У р а л ь с к е , д ер . Б и т и м к а , ул . К ол
х о з н а я .  103, в о з б у ж д а е т  су д е б н о е  
д е л о  о р а с т о р ж е н и и  б р а к а  с 
КОН Ь.Ш И Н О И  З и н а и д о й  И в а н о в 
н о й , п р о ж и в а ю щ е й  т а м  ж е . Дело 
б у д е т  с л у ш а т ь с я  в го р о д с к о м  с у 
д е  П е р в о у р а л ь с к а .

СОВЕТЫ ВРАЧА
___________________  I

Борьба за здоровое поколение
В природе существует боль

шое количество разнообразных 
видов микроскопических грибков 
— паразитов, вызывающих за
разные заболевания кожи и во
лосистой части головы человека.

Грибок — возбудитель стригу
щего лишая, поражает кожу, 
волосы и ногти человека. Источ
ником заболевания может быть 
больной человек, который может 
заразить другого через, головной 
убор, расческу, гребешок, белье, 
одежду, мочалку и другие пред
меты. Заражение в большинстве 
случаев происходит в условиях 
тесного контакта и может дать 
вс-пышку с большим охватом де
тей в течение короткого перио
да. Или же заболевание в кол
лективе возникает постепенно, 
одно за другим «тянется цепоч
кой».

Чаще источником заболевания 
могут быть и больные живот
ные; коровы, кошки, собаки, се
рая домовая мышь и другие. 
Особенно подвержены заболева
нию лишаем котята. Достаточно 
пустить в помещение больную 
кошку на несколько минут, что
бы заразить вещи и даже живот
ных. У больной кошки очень 
долго нет никаких изменений, 
нет лысины, нет шелушения и 
определить ее заболевание мож
но только специальными лампа
ми. Таким образом, каждая за
раженная кошка вызывает во
круг себя настоящую вспышку 
заболевания.

При заражении человека на 
волосяной части головы или бо
роде образуются плеши с не
большим шелушением. Волосы 
на этом участке обламываются 
и торчат, как пеньки, эти коро
тенькие волоски кажутся как 
бы подстриженными. Ногти, по
раженные грибками стригущего 
лишая, теряют нормальную 
окраску, становятся тусклыми, 
утолщаются, затем начинают 
крошиться. При поражении ко
жи появляются розовые пятна с 
шелушением, часто они прини
мают форму колец или кругов.

Зуда может и не быть. Грибки 
содержатся в кожных чешуйках, 
в крошащихся ногтях и обламы
вающихся волосах, сохраняя 
жизнеспособность.

Грибковые заболевания впол
не излечимы и чем раньше боль
ной обратится к врачу, тем мень
ше времени потребуется для его 
лечения. Заболевание волос 
требует сложного и длительного 
лечения. Оно может быть прове
дено только врачом в лечебном 
учреждении. А

Грибковые заболевания (стри
гущий лишай) наносит ущерб 
здоровью и причиняет много не
приятностей больному и всем 
окружающим. Дети лишаются 
возможности посещать школу и 
детсад, чтобы не заразить дру
гих. 'При заболевании грибками 
не занимайтесь лечением домаш
ними средствами, а немедленно 
обращайтесь к врачу. Заболевше
му нельзя ходить в общую ба
ню, в парикмахерскую. Больной 
дома должен строго соблюдать 
режим, указанный врачом.

Чтобы не заразиться грибко
выми заболеваниями, необходи
мо приучать детей не трогать 
бродячих кошек и собак, не оде
вать чужих шапок, платков, не 
причесываться чужой расческой, 
не одевать чужие тапочки, нос
ки и другие предметы обихода.

Большую роль в профилакти
ке грибковых заболеваний мо
гут сыграть педагоги, воспита/р- 
ли детских садов, интернатов' и 
других детских учреждений, при
вивая детям правила личной ги
гиены и организуя детей на про
филактические осмотры, прово
димые медицинскими работника
ми.

Ветеринарные^ организации с 
помощью населения и общест
венных организаций, домоуправ
лений, горкомхоза должны вы
лавливать бродячих кошек и со
бак и уничтожать их.

В. ЗУБАРЕВ, 
врач медсанчасти 

Старотрубного завода.

Зам. редактора А. ТИМОШИН.




